# FRANZÖSISCH AM CLG

#### Warum Französisch lernen?

- Französisch ist eine Weltsprache
- Französisch nimmt in Europa, und besonders in Deutschland, eine sehr wichtige Rolle ein:
  - Nach Deutsch und Englisch die meistgesprochene Sprache Europas
  - Muttersprache in vier unserer Nachbarländer
  - Frankreich ist Deutschlands wichtigster wirtschaftlicher Partner
  - Intensive deutsch-französische Zusammenarbeit in Wissenschaft, Technik und Politik
- Französisch ist die auf dem Arbeitsmarkt nach Englisch am meisten geforderte Fremdsprache
- Französisch ist Brückensprache zum Erlernen anderer romanischer Sprachen, z.B. le mur (franz.) – il muro (ital.) – el muro (span.)
- Französisch eröffnet den Zugang zu einer interessanten Kultur: französische Küche, Mode, Musik, Geschichte, Kino, Kunst, Literatur,...

#### Französisch lässt sich sofort anwenden:

- in unserem 1-wöchigen Schüleraustausch (8.Klasse)
- Brief-/Email-Partnerschaften mit Schülern aus Frankreich
- private Urlaube und Ausflüge (Paris, Straßburg, Provence, Atlantikküste, Pyrenäen,...)
- französisches Fernsehen (Arte, TV5)
- Möglichkeit zum Erwerb des DELF (*Diplôme d'Études en langue française*) am CLG, ein international anerkanntes Diplom zur Bescheinigung der Französischkenntnisse

### Was erwartet den Schüler?

- Klassische Fertigkeiten wie Sprechen, Hörverstehen, Leseverständnis, Schreiben
- Abwechslungsreiche Unterrichtsformen: Texte, Lieder, Bilder, Gedichte, Comics, Hörtexte, Rollenspiele, Filme,...
- schüler-/kindgerechte Lehrbücher
- lebensnahe Themen (Schule, Familie, Freunde, Freizeitaktivitäten)

## Wer ist geeignet?

Prinzipiell jeder,...

- der Freude am Umgang mit Sprache hat und sich gerne sprachlich äußert.
- der sich etwas zutraut und gerne ausprobiert.
- der am modernen Fremdsprachenunterricht (z.B. Englischunterricht) Gefallen findet.
- der Interesse an anderen Ländern hat, gerne reist bzw. Zeit im Ausland verbringen will und die Sprache direkt anwenden will.

#### **Achtung:**

Französisch ist nicht mehr oder weniger arbeitsintensiv als Latein: Ohne Vokabeln zu lernen, ohne Grammatik zu lernen, geht es nicht!

Aber: Die Sprache ist wunderschön, und es macht viel Spaß, sie zu sprechen!